

Communiqué de presse

Le 4 mars 2025 · 10h00 CET

Son Altesse Royale la Princesse Astrid de Belgique inaugure le Centre d'expertise de pointe pour le béton de Bekaert en Inde

Bekaert est fière d'annoncer l'inauguration de son nouveau Centre d'expertise pour le béton en Inde, une installation de pointe dédiée à l'avancement de l'industrie du béton par le biais d'une recherche et d'un développement novateurs des applications du béton renforcé par des fibres. La cérémonie de signature a eu lieu à New Delhi en présence de SAR la Princesse Astrid de Belgique, qui préside la mission économique belge en Inde, et de membres du Bekaert Group Executive.

Le nouveau centre d'expertise pour le béton de Bekaert, situé dans son usine de Lonand, est équipé d'une technologie de pointe et est le premier laboratoire au monde à tester l'utilisation de fibres d'acier pour renforcer le béton pulvérisé. Cette initiative devrait bénéficier de manière significative à l'industrie de la construction en Inde et au-delà. En encourageant la collaboration et en tirant parti des technologies de pointe, le centre d'expertise accélérera le développement de solutions durables et hautement performantes en matière de béton renforcé de fibres, qui façonneront l'avenir de la construction. L'inauguration officielle à Lonand aura lieu le 5 mars en présence des autorités locales.

Eric Peeters, Divisional CEO Sustainable Construction: "Ce laboratoire de béton représente une étape importante dans notre engagement à promouvoir l'innovation et l'excellence dans l'industrie de la construction. C'est un grand honneur pour Bekaert que SAR la Princesse Astrid inaugure officiellement notre centre d'expertise lors de la mission économique belge en Inde."

Disclaimer

Le présent communiqué de presse peut contenir des déclarations prospectives. Ces déclarations reflètent les opinions actuelles de la direction concernant des événements futurs, et sont sujettes à des risques connus et inconnus, des incertitudes et d'autres facteurs qui peuvent conduire les résultats réels à être sensiblement différents de résultats ou de performances futurs exprimés par le présent communiqué de presse ou qui pourraient en être déduits. Bekaert fournit les informations reprises dans ce communiqué à la date d'aujourd'hui, et n'assume aucune obligation d'actualiser les déclarations prospectives à la lumière d'informations nouvelles, d'événements futurs ou autrement. Bekaert rejette toute responsabilité pour toutes déclarations faites ou publiées par des tiers, et n'assume aucune obligation de corriger des données, informations, conclusions ou opinions inexactes publiées par des tiers au sujet du présent ou de tout autre communiqué de presse diffusé par Bekaert.

Profil de la société

L'ambition de Bekaert est d'être le partenaire privilégié pour définir la façon dont nous vivons et nous déplaçons, toujours d'une manière sûre, intelligente et durable. Leader mondial sur nos marchés et leader technologique dans la science des matériaux appliquée à la transformation du fil d'acier et aux technologies de revêtement, Bekaert (bekaert.com) utilise également son expertise au-delà du domaine de l'acier pour créer des solutions nouvelles avec des matériaux et des services innovants au service de marchés tels que la nouvelle mobilité, la construction durable et la transition énergétique. Fondée en 1880, avec son siège social en Belgique, Bekaert (Euronext Brussels, BEKB) est une entreprise globale dont les 21 000 collaborateurs dans le monde ont généré ensemble un chiffre d'affaires consolidé de € 4,0 milliards en 2024.